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加美町立中学校統合準備委員会の会議結果概要報告書 

令和３年７月１５日 

会 議 名  加美町立中学校統合準備委員会(第１回) 

開催日時  令和３年７月１５日(木)  午後７時００分～午後８時４０分 

開催場所  宮崎福祉センター 

出 席 者 

・委員 

（出席者）澁谷智則、千葉敏明、佐藤匡亮、矢瀧陽平、塩田大輔、早坂智典、

青木真郷、小野寺英一、柏良行、髙橋和宏、三嶋恵里子、鎌田裕充、青山め

ぐみ、米川真弓、今野恵、早坂直大、猪股海沙、山城恵介、齋藤美琴（欠席

者1名） 

・関係地区小学校長 

池田宮崎小学校長、河田賀美石小学校長、門傳東小野田小学校長、千葉鹿原

小学校長 

・教育委員会 早坂教育長 

・事務局  

上野教育総務課長、引地専門監、福島専門監、太田指導主事、伊藤課長補佐、 

清水学校教育係長、越後教育総務係長、阿部学校教育専門指導員 

 

協議事項 

１.開校にむけてのスケジュールについて 

２.新設中学校の校名・制服について 

３.町広報誌及びホームページにおける委員氏名等の情報公開について 

協議等の

概 要 

【報告事項】 

・中学校再編に関する経過について        

・加美町立中学校統合準備委員会設置要綱について 

・加美町立中学校統合準備委員会組織について 

・「統合中学校がめざす姿」の考え方について 

〇正副委員長の選任 

 委員長  宮崎中学校長 小野寺英一 

副委員長 小野田中学校PTA会長 矢瀧陽平 

 

【協議事項】 

１．開校にむけてのスケジュールについて 

 

２．新設中学校の校名・制服について 

  ・校名の募集について住民への周知方法はどうするのか。 

   →準備委員会で了解を得れば、町の広報誌とＨＰで周知をして募集し

たい。 

  ・加美町出身の方からの募集は、どの程度までを想定しているのか。 

   →応募での項目に出身の項目を設け、確認したい 

。 

  ・制服のアンケートには、２～３年生にも希望があれば購入できると書

いてあるが、制服は安いものではないので早目に買いたいという方も

いると思うが、制服の方を早目に進めるという事は検討しているのか。 

   →制服の選定には、色々な段階を踏んで決定をしていくので１年半程

の時間がかかるため、早目に進めることはできない。 

  ・LGBTなどで制服が選べるようになった方がよいのではないか。また、



制服ではなく私服という選択肢もあると思う。LGBTや性的ﾏｲﾉﾘﾃｨの専

門家から話を聞くなど予定などあるのか。 

   →私服の方が色々な弊害が出てくるという意見もある。制服をもって

統一感を出し、制服の中でも子ども達に選択肢を増やしていきたい

とは考えている。また、専門家への話については、今後必要であれ

ば検討していきたいと思っている。 

  ・新制服に何を重視するのかという項目に、ｼﾞｪﾝﾀﾞｰﾌﾘｰと書いてありな

がら、裏面にスカートと限定されていたりするので、もっと性別問わ

ず選択できるという可能性を含めた方がよいのではないか。制服モデ

ルのタイプも増やした方が良い。 

   →制服のタイプについては、スーツタイプもあるので、１つ項目を増

やす。また、これはあくまでも例なので、「例」という表記を付け

加えたい。 

   

３．町広報誌及びホームページにおける委員氏名等の情報公開について 

                          

４．その他 

  ・今後の会議で準備委員会が具体的に考えなければいけないことがあれ

ば教えてほしい。 

   →直近で言えば、校名・校歌を考えていただく。 

  ・校名や制服が変わっただけでは学校は劇的に変化しないと思う。地域

の学校が変化するいいチャンスだと思うので、良い所を見習って変え

ていく必要があると思う。 

   →OB･OGの方は中学校の時の記憶が一番新しい方達だと思うので、卒業

して社会人になった今、中学校の時に「こうだったら良かったな」

という事があれば教えて頂きたい。 

  ・部会のスケジュールはどうなっているのか。 

   →7/27に第１回の会議を開いて、スケジュールを調整し、その後、部

会ごとに会議を開催する予定。 

  ・新設学校の施設の整備で、もっと下から意見を吸い上げて整備をして 

いけたら良いと思う。 

→学校からの要望と専門家にも見て頂き、改修箇所をピックアップし

ている。危険個所の無い学校づくりを進めている。 

  ・統合した時の中体連は、旧校混合チームになるのか。そうなるのであ

れば、部活動だけでも早めに共有できるようにできないのか。 

   →来年の中総体までは各学校で行う。中総体が終わって新人戦に向け

ていく時に、一緒の練習を積極的に行っていきたいと思っている。 

  ・来年度の新入生が現在の入学した学校にない部活を選択することがで

きるのか。 

→可能な限りニーズに答えていきたいが、今後調整をしていかなけれ

ばいけない。 

  ・校名・校歌など学校の想いを具現化したものなどは、最低いつまでに

決めていかなければいけないのか教えてほしい。 

   →10月の準備委員会で推進本部から何点かあげて頂いてから協議をさ

せて頂きます。12月の議会にかけたいのでそれまでにと考えている。 

  ・校名募集について、7/26から8/31までとなっているが、広報で周知と 

なっているので町民は8/1に知ることになると思う。この期間にし 

た根拠は。また、通っている児童生徒・保護者に主にしてもらいたい

ということも考慮して頂ければと思う。 



→児童生徒の配布日でこの期間に設定したが、8/1からに修正する。 

協議結果 

１. 開校にむけてのスケジュールについて  （承認） 

２. 新設中学校の校名・制服について  （継続審議） 

３．町広報誌及びホームページにおける委員氏名等の情報公開について（承

認） 

会議資料 

会議次第 

加美町立中学校統合準備委員会 委員名簿 

中学校再編に関するこれまでの経緯 資料１ 

加美町立中学校統合準備委員会設置要綱 資料２ 

加美町立中学校統合準備委員会組織図 資料３ 

加美町立中学校統合準備委員会推進本部設置要領 

「統合中学校が目指す姿」の考え方 資料４  

中学校統合準備スケジュール 資料５ 

新設中学校の校名公募・制服アンケートについて 資料６ 

 

 

 


